



市民しんぶん 北区版
いきいき 北区
北区ホームページ
<https://www.city.kyoto.lg.jp/kita/>



注目記事
2面 北区民まちづくり提案支援事業を募集中!
4面 北区をもっと良くしたい! 若手職員が奮闘中!

子どもたちから広がる地域の絆

「困ったときに助けてくれるご近所さんがいる…」。
子どもや子育て世代にとって、これほど嬉しいことはありません。
そんな顔の見える関係づくりを目指して、平成30年度からスタートした
北区独自の「子どもとはぐくむ地域の絆事業」。
令和元年度、新たに事業をスタートされた3学区のお取組をご紹介します。



大宮 「困ったときは“緑色”の看板のところへ!!

サンタさんといえば、「赤い服と、白いひげ」。
でも、大宮学区のクリスマス会に登場したのは緑色の「子ども110番サンタさん」!
北警察署の皆さんによる寸劇などで「子ども110番のいえ」について学んだ子どもたち。最後に嬉しいプレゼントがありました!

日程 令和元年12月15日(日)
場所 大宮小学校体育館



◆プレゼントをもらう子どもたち!



柏野 「毎朝通学路に立っているあの人はこのお家の人だったんだ!!

昔と比べて、経験する機会が少なくなった「餅つき」。地域の方にコツを教わりながら、子どもたちも奮闘しました!

作ったお餅は「子ども110番のいえ」の方へプレゼント。「毎朝見守ってくれているおじさんだ!」そんな声もありました。

日程 令和元年12月1日(日)
場所 柏野小学校グラウンド



◆作ったお餅をプレゼント!

衣笠 「知らなかった!衣笠今昔物語!!

地元を好きになる第一歩は、地域を知ることから! 「つながり」をテーマに、『衣笠のちょっとひと昔』のお話を聴いたり、児童によるお茶会を通じたりして、子どもと大人の交流が深まりました。

日程 令和2年2月1日(土)
場所 衣笠小学校クラブハウス



◆奥深いお茶の作法

◆SDGsをテーマにクイズも実施

問合せ 地域力推進室企画担当 ☎432-1199



新任のご挨拶

北区長 武田 淳

この度、北区長に就任しました武田でございます。
北区は自然に恵まれ、京都の“顔”ともいえる名所、文化資源に溢れたまち。そして、「みんなごと」「自分ごと」のまちづくりが息づくまちだと存じます。

今年度は、「北区民つながるプログラム」の総仕上げの年であると同時に、次の5年間の未来を描く「次期北区基本計画」を策定する重要な年でもあります。

北区のまちに、ずっと暮らしたい、住み続けたいと感じていただけるよう、全力で取り組んでまいります。ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

ラジオミックス京都 「いきいき北区情報コーナー」

~放送時間帯が変更になります!~
北区に関する情報が盛りだくさんのこのコーナー。4月から放送時間帯が変更になります!ぜひ、お聴きください。*再放送は、同日午後8時~8時15分

インターネットでも聴くことができます!

ラジオミックス京都 で 検索

変更前	変更後
毎週木曜 午後3時5分~3時20分	毎週木曜 午後0時5分~0時20分

問合せ 地域力推進室企画担当 ☎432-1199

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、本紙に掲載のイベントは、今後、予告なく中止・延期等を行うことがあります。